

N°2023/99

Nouméa, le 20 avril 2023

CHANTIER D'INITIATION « EMBELLISSEMENT DU SKATE PARK DE KAMÉRÉ » DU LUNDI 24 AU VENDREDI 28 AVRIL 2023

Chaque année, entre mars et décembre, la ville de Nouméa met en place des chantiers d'initiation afin de favoriser l'insertion des jeunes par la réduction des freins sociaux à l'emploi. Par le biais de réalisation de travaux (peinture, menuiserie, création artistique...) et de découvertes de techniques professionnelles, des accompagnements individualisés sont réalisés, intégrant la vie de groupe et les bases de l'employabilité.

CHANTIER « EMBELLISSEMENT SKATE-PARK DE KAMÉRÉ »

Le chantier « embellissement skate-park de Kaméré » sera réalisé par 10 jeunes **du 24 au 28 avril 2023.**

À l'occasion de la clôture du chantier, les jeunes réaliseront une restitution de leur travail, **vendredi 28 avril à 11 heures au skate-park de Kaméré, en présence d'élus municipaux.**

- De 11h à 11h15 : accueil du public
- De 11h15 à 11h30 : présentation du dispositif
- De 11h30 à 12h : temps d'échanges
- À 12h : collation

En 2021, la dimension éducative des chantiers a été renforcée, avec deux demi-journées par chantier consacrées à la sensibilisation et à la prévention. Les jeunes orientés et accompagnés par des éducateurs de rue de la ville de Nouméa sont encadrés lors des chantiers par deux techniciens d'insertion.

La durée moyenne d'un chantier est de 3 semaines et chaque chantier accueille entre 7 et 10 jeunes âgés de 16 à 26 ans. Parmi les jeunes suivis ou accompagnés par les éducateurs de rue, nombreux sont ceux qui sont en situation de grande précarité et rassemblent plusieurs freins les empêchant d'accéder à un emploi. L'insertion sociale est alors un préalable à l'insertion professionnelle.

En 2022, neuf chantiers ont été réalisés avec plus de 80 jeunes inscrits.

- rénovation des peintures intérieures des maisons de musique (Tuband, Vallée des Colons et Rivière-Salée),
- rénovation des peintures intérieures des maisons de musique (Tindu, Vallée du Tir et Saint-Quentin),
- débroussaillage et réalisation de rambardes pour protéger les plantations - Ouemo
- aménagement paysager – quartier Aéroport (réaménagement du terreplein face au magasin Graine d'Asie),
- rénovation des peintures intérieures – espace municipal de la Vallée du Tir,
- réalisation de sculptures trophées
- réalisation du char de la ville de Nouméa pour le Carnaval,
- réalisation des 4 sculptures monumentales,
- rénovation des peintures extérieures – Maison des associations – Aéroport.

INFORMATIONS PRATIQUES

Vendredi 28 avril 2023 de 11h à 12h30

Dans le cadre du dispositif « chantier d'initiation » au skate Park de Kaméré.